
 
市 川 市 立 塩 浜 学 園 

学 校 運 営 協 議 会 

第 ３ 号 

令和２年 1２月９日 

～ 第４回 学校運営協議会開催 ～ 

塩浜学園は、「学校運営協議会を設置する学校（コミュニティ・スクール）」として４年目を迎えます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
【協議会の内容】 
〇学校長挨拶 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

１．報告 

（１）教育活動の様子 

 潮香祭・「塩浜ふるさと防災科」の取り組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《日時》 令和２年１１月２８日（土）１３時 3０分～1５時１０分 

 《場所》 塩浜学園 会議室 

 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・指定学校の校長・指定学校の教職員（計１５名） 

      参加１５名（過半数に達しているため会議成立） 

 《次第》 報告・協議及び意見交換  

（１）＜報告＞（教育活動の様子） 潮香祭・「塩浜ふるさと防災科」の取り組み 

（２）＜協議＞ 学校評価について・次年度職員の任用について 

（３）＜その他＞ 

・コロナウイルス感染拡大が心配されているが、子どもたちは、元気に頑張っている。 

・今年度、バス等を使っての校外学習は原則として実施しない予定であるが、８年生については、次年度の修

学旅行の班別行動の練習として必要なため、安全面に十分配慮し実施する方向である。 

・今年度はじめてのオープンスクールを実施した。人数を制限したり、時間を区切ったりして安全面に配慮し

て行った。１年生の保護者の方には、初めての参観となった。今後も、できることを工夫しながら行ってい

きたい。 

《報告要旨》 

・１０／２０に潮香祭を行った。コロナウイルスの関係で、例年どおりには行えなかったが、発表している映

像をライブ配信で流し、教室で鑑賞するなど安全面に配慮した。事務室の職員は、なかなか子どもたちの発

表の様子を見る機会がないが、今年度はライブ配信で、見ることができた。学年によっては、歌だけでなく、

合奏や教師と児童の掛け合いなども取り入れて、工夫して行っていた。 

・塩浜学園では、「塩浜ふるさと防災科」の学習を行っている。今年度は、地域の行事もほとんど中止となり、

地域の方と子どもたちが関わる機会が少なくなってしまっている。そんな時だからこそ、学校と地域の方々

のつながりの大切さを感じている。今回は、塩浜ふるさと防災科（８・９年生ゼミ）の学習の一環として、

交流会を行った。塩浜地区のよいところや、ボランティアをしてうれしかったことなどのお話を伺った。有

意義な会となった。 



２．協議  

（１）学校評価について 

 
 
 
 
 

 

 

 

（２）次年度職員の任用について  

 

 

 
（２）次年度職員の任用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
３．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《協議内容》  

令和３年度の教職員の任用について協議し、要望書をまとめた。要望内容は以下の通り。 

①小中一貫教育の理念や教育課程の特色を理解し、塩浜学園の学校づくりに積極的に参画する熱意と創造性の

ある教職員の任用。②児童生徒理解に努め、一人一人の児童生徒に寄り添い、発達段階に応じたきめ細かく手

厚い指導・支援のできる教職員の任用。③高い専門性と豊富な経験を有し、時代の変化や教育課題に柔軟に対

応できる教職員の任用。④コミュニティ・スクールの目的と地域性の特色を理解し、地域とともにある学校づ

くりに意欲的に関わる教職員の任用。 

《意見交換の概要》 

・来年度、特別支援学級が開設するようだが、要望書には反映しているのか。→②「児童生徒理解に努め、一

人一人の児童生徒に寄り添い、発達段階に応じたきめ細かく手厚い指導・支援のできる教職員の任用」の中に

含んでいる。教育委員会にも、要望をしっかり伝えていきたい。 

《協議内容》 

・学校評価に関わる保護者アンケートついては、昨年と同じ内容で行い、比較をしながら成果や課題を確認し

ていきたい。また、自由記述の欄については、必要によってご意見の回答等を行うため、氏名を記入してい

ただく欄を設けた。 

・児童生徒アンケートについては、今年度コロナウイルスの関係もあり、潮風教室の活動を縮小したために、

設問をひとつ減らした。 

《意見交換の概要》 

・潮風教室はどのように縮小したのか。→昨年度は１～４年生、今年度は２年生が実施している。 

 

・自転車で通学している子のスピードが心配。自治会からも、ぶつかりそうで怖かったという申し出があった。

今後も指導をお願いしたい。 

・歩道ではなく、自転車のレーンを通ることはできないか。→本来であれば、自転車レーンを通らせたいのだ

が、登校時にトラックの違法駐車が多く、生徒の安全を考え、また、警察とも相談し、歩道を通らせてもら

っている。歩行者の方への安全配慮については、今後も指導をしていきたい。 

・自転車通学の生徒は保険に入っているのか。→保護者から申請書を出してもらうときに、保険に入っている

確認も行っている。 

・新校舎の校庭には照明がつくのか。→（学校地域連携推進課担当より）外構工事の時に、照明をつける。 

・コロナウイルスの感染者が増加しているが、今後緊急事態の場合の学校の対応は？→市川市教育委員会より

ガイドラインが示されている。それを踏まえて対応していく。安全面には、十分配慮していく。学びを止め

ないようガイドラインに準じて取り組んでいきたい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

【次回開催予定】 学校運営協議会は、保護者や地域住民の方々の傍聴が可能です。傍聴される場合は、協議会当日、

開始時刻の 10 分前までに会場へ直接お越しください。（新型コロナウイルスの感染状況により、傍聴をお断りする場

合がございます。ご了承ください。） 

《第５回》 令和２年２月１３日（土）１３時３０分より（時間変更になりました）  会場：塩浜学園 会議室 


